
Rapport du Conseil de Participation du 16 novembre 2021 ; 

 

 

Présences ; 

 

- Direction et secrétariat ; Mme Natacha De Bolle 

                                             Mme Patricia Pierard 

- P.O. ; Mr Jean-François Hayez 

            Mme Catherine Lefebure  

- Enseignants ; Mme Charlotte Andries  

                          Mme Ann François 

                          Mme Nadia Van Velsen  

- Parents ; Mme Myriam Kehal 

                   Mme Régine Masse  

Excusée ; Mme Hélène Brundseaux 

 

1. Approbation du P.V. précédent . 

 

2. Actions sociales de fin d’année ; 

 

Dans le but d’un partage pour Noël avec tous les enfants de l’école, l’action visera cette année 

les sinistrés des inondations dans la région de Liège, dont 280 enfants. (Contact de Mme Ann) 

Leurs besoins sont surtout alimentaires et de produits d’hygiène. 

L’idée est de réaliser des boîtes par classes en demandant aux enfants d’apporter des denrées 

alimentaires non périssables, des friandises pour les enfants et des produits d’hygiène. 

 

3. Conditions COVID - Bien-être à l’école ;   

 

La vie semble être redevenue quasi normale pour les enfants, moins pour les enseignants qui 

doivent encore porter le masque.. 

Il reste encore la contrainte du lavage ou désinfection des mains et de l’aération des classes 

qui semble plus difficile en hiver. 

 

A la demande de certains parents sur l’obligation de test des enfants en cas de quarantaine, le 

PSE ne prenant plus en charge le suivi Covid, il faut s’adresser au call center de l’AVIQ. 

 

4. Temps de midi ; 

 

Depuis que l’équipe enseignante a repris en charge la surveillance des récréations, une nette 

amélioration des problèmes de disputes et violences dans la cour à été constatée. 

Au détriment malheureusement du temps de pause pour les enseignants. 

 

Si quelques problèmes isolés de manque de temps pour manger subsistent chez les enfants, les 

parents sont invités à s’adresser directement à Mme Natacha pour en parler.  

 

5. Plan de pilotage ; 

 

Le projet avance, après les enquêtes menées l’année passée, les enseignants ont été invités 

cette année à analyser les tableaux et résultats de ces enquêtes. 



Beaucoup de points forts ont été relevés dans les indicateurs (Bravo à l’école..) mais il fallait 

aussi relever les points à améliorer et 7 points ont été relevés. 

Le travail de l’équipe pédagogique va maintenant être de chercher les raisons de ces faiblesses 

et de proposer des actions pour y remédier, après validation de la DCO et sur une durée de 3 à 

6 ans. 

Le plan de pilotage devra être validé par le P.O. puis présenté au C.P. 

 

6. Divers ; 

 

- Pour les classes de neige des P5-P6, l’école envisage des actions pour récolter de l’argent 

qui aidera à financer les activités « extras » du séjour, si elles peuvent avoir lieu bien sûr, 

sinon l’argent profitera de toutes façons aux enfants. 

Il s’agit de vente de bics, vente de hot-dogs et nage parrainée. 

 

- Les parents proposent de refaire un appel à candidatures pour recruter 3 parents suppléants 

car ils ne sont plus assez nombreux au sein du C.P. 

Il faudra ensuite mettre en place des élections lors d’une réunion du « Transparents ». 

 

 

La prochaine réunion est fixée au 26 avril 2021 à 20h. 

 

 


